

Gabriela Briones

Un emplazamiento a los ministros y subsecretarios que militan en el Partido Comunista realizó la bancada de diputados UDI a partir de las declaraciones del presidente del PC, Lautaro Carmona, quien señaló este domingo que el gobierno de Venezuela que dirige Nicolás Maduro “no es una dictadura”.

La postura del timonel comunista, que generó una oleada de críticas, incluso del propio oficialismo, se apartaban de la misma declaración oficial del PC y contradecían abiertamente la posición fijada por el Presidente de la República, Gabriel Boric, quien sentenció que, tras la ratificación del triunfo de Nicolás Maduro en ese país, “no hay duda que estamos ante una dictadura que falsea elecciones”.

El emplazamiento de los diputados UDI fue firmado por el jefe de bancada, Gustavo Benavente, y los miembros de la Comisión de Relaciones Exteriores, Cristián Labbé y Cristhian Moreira.

Los parlamentarios gremialistas exigieron a “los ministros y subsecretarios que son militantes del Partido Comunista (PC) a que manifiesten su posición contraria a las recientes declaraciones que emitió el presidente de la colectividad”.

En particular, el comunicado del partido de oposición emplaza a “los ministros de Educación, Nicolás Cataldo; de Trabajo, Jeannette Jara, y la vocera de gobierno, Camila Vallejo, además del subsecretario para las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein, al igual que el resto de las autoridades que son del PC”.

Según expresaron los parlamentarios, la posición de Carmona “está contraviniendo lo que señaló el propio Presidente Boric, como máxima autoridad de nuestro país y también como jefe de coalición”. Posición que pone en la obligación a todas las autoridades militantes del PC “de manifestar su postura sobre esta materia”, señalaron los parlamentarios.

Asimismo, de no tomar distancia de las declaraciones, la bancada advirtió que estos, “no tendrán otra alternativa que presentar su renuncia a la brevedad posible”.

“La presencia del PC en el gobierno se ha vuelto absolutamente insostenible, al igual que la de sus ministros y subsecretarios. Por lo mismo, todas las autoridades que sean militantes comunistas tiene la obligación de manifestar, lo antes posible, su posición contraria a las nefastas declaraciones que emitió Lautaro Carmona”, concluyó la declaración.

En otras tiendas políticas también cuestionaron los dichos de Carmona.

“El régimen de Maduro hace fraude en las elecciones, persigue a los opositores, insulta a nuestro Presidente, expulsa a nuestro embajador, ¿y el Partido Comunista no es capaz de decirle a eso dictadura? El PC finalmente lo que hace es respaldar al régimen de Maduro. Inentendible”, dijo el diputado y presidente de la DC, Alberto Un-

Bancada UDI exige a ministros del PC “tomar distancia o renunciar a su cargo” ante declaración de Carmona sobre Venezuela

Además de emplazar a las autoridades a manifestarse en contra de la posición del timonel comunista, los diputados gremialistas aseguraron que “la presencia del PC en el gobierno se ha vuelto absolutamente insostenible”. En otras tiendas políticas, incluso del oficialismo, cuestionaron por igual los dichos de Carmona y la declaración oficial del PC.



► Las ministras Jeannette Jara (Trabajo) y Camila Vallejo (Segegob), junto al ministro Nicolás Cataldo (Educación).

durruga.

“Lo que ha expresado el timonel del Partido Comunista finalmente es ratificar que ellos prefieren estar al lado de Maduro que al lado del Presidente Boric, que ellos creen que Venezuela es una democracia, que ellos creen que hay que mostrar actas cuando ya todo se cerró y Chile ha dicho que se cometió un fraude. Yo me pregunto, ¿por qué tan lamentable declaración cuando deja hoy día a los ministros comunistas del gobierno en una posición tan incómoda de tener que decidir si son leales al Presidente de la República de Chile o siguen manteniendo un cordón umbilical y una lealtad con Venezuela pese al trato injurioso y humillante que le ha dado Maduro al Presidente Boric... Esto pone, en una situación

de un antes y un después las relaciones políticas”, dijo el senador y subjefe de bancada PS, Juan Luis Castro, quien igualmente consideró “ambigua” la declaración oficial del PC.

“Con la ratificación de su postura a favor del régimen de Nicolás Maduro, el Partido Comunista comete un error profundo e histórico. Privilegia al dictador Maduro y le da la espalda al Presidente Boric, a su gobierno y a sus propios ministros Vallejo, Jara y Cataldo. Están desconociendo una política de Estado en materia de relaciones exteriores y eso es grave, viniendo de un partido miembro del oficialismo y parte del gobierno. Yo les pediría reflexionar y cambiar esa postura”, añadió el diputado Raúl Soto (PPD), expresidente de la Cámara. ●